



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 341/2022

LA SEGURIDAD, TAREA DE CORRESPONSABILIDAD: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Coordinación entre Federación, Estado y municipio reflejan unidad de las tareas y acciones operativas para inhibir el delito*
- *A la baja robo a transeúnte por parte de los llamados “motoratones”*

Toluca, Estado de México, 3 de agosto de 2022.- A partir de la acción individual de la ciudadanía y de las instituciones que procuran seguridad es como se responde para reconstruir el tejido social, coincidieron autoridades federales, estatales y municipales dentro de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca.

Al encabezar la reunión, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, insistió que el tema de seguridad no sólo se trata de tener mayor número de patrullas, más armas y más policías, también tiene que ver con la participación y corresponsabilidad ciudadanas.

Acompañado por el Director General del Sistema para el Desarrollo Integral para la Familia del Estado de México y Comisionado Regional Toluca-Zinacantepec, Miguel Ángel Torres Cabello, el alcalde señaló que la coordinación entre la Federación, el Estado y el municipio reflejan la unidad de las tareas y acciones que realizan para inhibir los delitos y con las que, poco a poco, se recupera la paz en las colonias, comunidades y delegaciones.

Destacó que pese a que la capital del Estado de México es uno de los municipios con mayor número de habitantes, aunado a la población flotante, que asciende a cerca de 400 mil personas, el trabajo operativo que desempeña la policía es monumental, de modo tal que como resultado de los trabajos de la Mesa de Seguridad el robo a transeúntes por parte de los llamados “motoratones” va a la baja.

La reducción de este delito, se debe a las acciones implementadas por los diversos agrupamientos de la Policía Municipal que, en coordinación con la policía estatal, ejecutan en distintos puntos estratégicos para retirar de circulación motocicletas sin placas, donde incluso han detectado automotores con reporte de robo, o bien, relacionados con algún delito.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

De igual forma, derivado de los trabajos de la Mesa de Seguridad, se han detectado bandas y personas dedicadas a delitos como robo a casa-habitación y robo a vehículo, mismos que se han atendido de manera oportuna.

Finalmente, las instituciones que participan en la Mesa de Seguridad, tanto autoridades como la ciudadanía, coincidieron en no bajar la guardia y redoblar esfuerzos para hacer frente a la comisión de ilícitos, reducir la incidencia delictiva y reconstruir la convivencia en sociedad.